

Dilma Rousseff dénonce la position du président Jair Bolsonaro en matière de santé



Brasilia, 26 mars (RHC)- L'ex-présidente brésilienne, Dilma Rousseff a dénoncé le fait que la récente allocution à la radio et à la télévision nationales du chef de l'État Jair Bolsonaro révèle son mépris envers la science et la santé des citoyens de ce pays sud-américain.

Le chef d'état a émis hier une déclaration comparant le Covid-19 avec une simple grippe contredisant les experts et demandant que l'on mette fin au confinement massif comme le recommande l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

En réponse à ces déclarations, Dilma Rousseff a indiqué que dans l'ordre néo-libéral qu'a imposé Bolsonaro il n'y a pas d'argent pour la santé et que le chef d'état contribuera à la mort de milliers et même de millions de personnes tant dans le domaine de la santé que des conséquences économiques pour les revenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217885-dilma-rousseff-denonce-la-position-du-president-jair-bolsonaro-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba